
 REQUERIMENTO 013/2017

				  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer a
Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal para que juntamente aos
órgãos competentes viabilizem estudos quanto à construção de um aeródromo para atender
prioritariamente o Frigorífico de nosso município.
 

                                                          JUSTIFICATIVA: 

  				Com o objetivo de estarmos incentivando e apoiando a reabertura das instalações do
Frigorífico existente em nosso município, o qual é de suma importância, sendo um
empreendimento que irá gerar inúmeros empregos diretos e indiretos a população
nioaquense, além de trazer para nossos cofres públicos uma elevação significativa na
arrecadação devida. Além disso, a construção do referido aeródromo poderá vir contemplar
outros voos particulares e em casos emergenciais, podendo a administração publicar vincular
a utilização do mesmo a fim de atender outras prerrogativas quando necessário, estimulando
desta forma a concretização do processo de reabertura do respectivo frigorífico.

 

			         Sala das Sessões em 20 de julho de 2017.

VER. VALDECI F. DOS REIS – PMDB		VER. DANILO B. CATTI – PSDB

VER. SILAS N. FERREIRA – PSDB		VER. PABLO RUAN P. CORRÊA – PSB

VER. JOÃO CARLOS GONÇALVES – PSB	VER. ERDILEI CORREIA – PEN

VER. ELSON MOREIRA – PSL			VER. ADEMAR MICHALSKI – PPS

VER. LUIS FINA DE OLIVEIRA - PT


